

Destinado a la Segunda Compañía

Bomberos de Nueva Imperial reciben un moderno Carro Bomba



Nueva Imperial da la bienvenida a moderno carro Bomba multipropósito pesado, montado sobre chasis Mercedes Benz modelo Atego y fabricado por la empresa Magirus en Alemania.

Entre sus especificaciones se encuentran; bomba de alta y baja presión que llega a desalojar 5.800 litros de agua por minuto. Pitón monitor en el techo desaloja 4000 litros de agua por minuto estanque de 4.000 litros de agua. Capacidad de transporte de 9 bomberos más conductor. Cabina TeamCab Pro, con altos estándares de seguridad. Todos sus asientos cuentan con soportes de equipos de respiración. sistema Pumpan roll (que permite que el carro ande y pueda tirar agua

simultáneamente), recordar que hasta ahora todos los carros deben estar estacionados para que tiren agua. Este sistema permite que pueda andar y tirar agua al mismo tiempo, generador de 6,5 kva. torre de iluminación. Proyecto que se trabajó por aproximadamente 3 años



y que alcanzó la suma de \$443.000.000.-

Es así que la comuna de Nueva Imperial recibió con gran alegría, un vehículo de última generación proveniente desde Alemania, diseñado durante 4 años con todas las especificaciones técnicas



financiamiento del Gobierno Regional de La Araucanía, con una inversión cercana a los 500 millones de pesos.

La comunidad mostró su alegría al recibir esta nueva máquina dotada de la más moderna tecnología, la que fue esperada por las autoridades locales entre ellas el edil comunal Cesar Sepúlveda y el Consejero Regional Jorge Luchsinger y vecinos de los diferentes barrios de la Ciudad Acuarela, luego del



Ricardo Peña, superintendente de Bomberos de Nueva Imperial, se mostró contento y agradecido con la adquisición de esta nueva máquina.

solicitadas directamente por la compañía local.

Esta importante adquisición fue posible gracias al

respectivo recibimiento recorriendo los diferentes barrios de la comuna.